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宣誓する川上さん。今年度は 509 人が消防団に在籍し、市民の
生命、身体、財産を守るための活動に取り組みます

市民の生命、財産を守る
消防団入退団式を開催
　４月２日、平成 30 年度小林市消防団入
退団式が中央公民館で開催されました。22
人が退団、新たに 24 人が入団。入団者を
代表して第５分団第１部（須木鳥田町）
川
か わ か み

上幸
こ う へ い

平さんは「住民の生命、身体、財産
を保護し、郷土愛護の精神に基づき使命達
成に努めます」と宣誓しました。

左から杉元市議会議長、肥後市長、持木町長、向峠町議会議長。市
と能登町は平成 24 年から姉妹都市協定を結び交流を図っています

新燃岳噴火に対し能登町と
能登町議会から義援金
　新燃岳噴火を受けて能登町から 100 万円、
能登町議会から 15 万円の義援金が贈られ
ました。３月 24 日、持

も ち き

木一
か ず し げ

茂能登町長と
向
むかいとうげ

峠茂
た か と

人能登町議会議長が市を訪問。持
木町長は「昨年の寒波で水を送っていただ
き大変助かりました。その感謝の思いも込
めて義援金を贈ります」と話していました。

地域支援員の皆さん。これから１年間、地域の魅力や課題を発掘し、
安心安全で魅力的なまちづくりを推進する活動に取り組みます

永久津の活性化を目指し
地域支援員を 15 人に委嘱
　４月 16 日、永久津中学校区のきずな協
働体設立を目指し、住民ら 15 人に地域支
援員を委嘱しました。きずな協働体は地域
住民と協働でまちづくりを進める組織。地
域支援員を代表し吉

よ し ふ じ

藤洋
よ う こ

子さんは「未来の
子どもたちのためにも地域の活性化に取り
組んでいきたい」とあいさつしました。
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定期総会を行いました！

きずな協働体 南校区今月は、

取 り 組 み を 紹 介 し ま す

「
地
区
で
で
き
る
こ
と
」、「
住

民
が
自
ら
考
え
で
き
る
こ
と
」

を
実
践
し
て
い
き
ま
す
！

南
校
区
ま
ち
づ
く
り
協
議
会

吉よ
し
む
ら村 

秀ひ
で
あ
き昭 

会
長

　昨年 10 月に発足した
「南校区まちづくり協議
会」は、４月７日に定期
総会を KITTO 小林で行
い、これまで行った活動
と今年の活動についての
報告をさせていただきま
した。
　今年度は、これまでに
行ってきた活動をさらに
充実させ、音楽祭の開催
など地域の皆さんが楽し

く元気になるようなまち
づくりを推し進めていき
たいと思います。
　また、南校区まちづく
り協議会の情報はフェイ
スブック、ホームページ
などから市内外に向けて
発信しております。これ
からますます展開してい
く私たちの最新情報を是
非ご覧ください。

定期総会の様子
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和牛・乳牛 125 頭が出場
小林市総合畜産共進会
　４月 12 日、第 13 回小林市総
合畜産共進会が小林地域家畜市
場で行われました。和牛４部門
に 111 頭、乳牛４部門に 14 頭
が出場。和牛は岩

い わ も と

元ほたるさん、
乳牛は谷

た に ぐ ち

口俊
と し ふ み

文さんがグランド
チャンピオンを獲得しました。

【以下結果・順位順（敬称略）】
■和牛の部▽雌子牛＝筧

かけひ

継
つ ぎ お

男、
佐
さ ど わ ら

土原望
のぞむ

、石
い し ば し

橋秀
ひ で と

人、鳥
と り ご え

越浩
ひろし

、

永
な が く い

久井博
ひ ろ あ き

昭▽去勢子牛＝瀬
せ ざ き

崎
直
な お

人
と

、森
も り お か

岡伸
し ん い ち

一、野
の だ

田紘
こ う ぞ う

三▽
育成 1 類＝永久井博昭、木

き ば

場
雄
ゆ う い ち

一、森
も り た

田正
ま さ あ き

明▽育成２類＝
岩元ほたる、脇

わ き や し き

屋敷哲
さとし

、池
い け だ

田
敏
と し ふ み

文■乳牛の部▽乳牛 1 類＝
中
な か む ら

村大
だ い き

輝、轟
と ど ろ き

木和
か ず ひ ろ

広、谷口俊
文▽乳牛２類＝谷口俊文▽乳
牛３類＝谷口俊文、後

ご と う

藤政
ま さ ふ み

文
▽乳牛４類＝谷口俊文、高

こ う さ

佐

政
ま さ あ き

昭、中村大輝■種牛団体▽
和牛の部＝北部畜産振興会■
枝肉共励会▽肉牛の部（46 頭
出品）＝㈱西ノ原牧場■環境
衛生共励会▽養鶏の部＝東

ひがしはら

原
信
の ぶ ひ ろ

宏▽養豚の部＝桑
く わ づ る

水流 剛
つよし

■乳質改善共励会▽乳牛の部
＝㈲ダイワファーム■功労者
表彰＝中

な か や し き

屋敷慶
け い じ

次、今
い ま む ら

村勇
いさむ

、
吉
よ し む ら

村昭
あ き お

生、井
い の う え

上 亘
わたる

Photo １和牛のグランドチャンピオン岩元さんとなつ号。
２乳牛の各部門で優等１席を獲得した受賞者と関係者ら。

２
１

同校は西諸地域の看護師不足解消のため、平成 24 年に２市１町
が協力し誘致活動を行い、平成 27 年に開校しました

小林看護医療専門学校１期生
国家試験合格率 100 ㌫達成
　３月に卒業した小林看護医療専門学校１
期生（看護学科 37 人、医療秘書学科４人）
が看護師国家試験の合格率 100 ㌫を達成し
ました。4 月から全員が就職しており、こ
のうち 31 人が西諸地域の医療機関や福祉
施設などへ。今後の地域医療を支える担い
手として活躍が期待されます。
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九州電力が IH クッキングヒータ寄贈
　 ３ 月 30 日、 九 州
電 力 ㈱ が IH ク ッ キ
ングヒーター２台を
市 に 寄 贈 し ま し た。
TENAMU ビ ル ２ 階
交流スペースと野尻のびのび子育て支援セン
ターに設置。今後、生涯学習講座や料理教室、
食育の推進などで活用していきます。

須木区域の地域づくりを考える
　3 月 17 日、 地 域 づ
くり講演会（すきむら
づくり協議会主催）が
須木総合ふるさとセン
ターで開催されまし
た。宮崎大学地域資源創成学部熊

く ま の

野稔
みのる

教授が登壇。
地域住民ら約 100 人が来場し、須木区域の持続可
能な地域づくりについて理解を深めていました。

谷
たにぐち

口莉
り ほ

穂さんが硬筆で観峰大賞受賞
　第 24 回公募日本習
字展（応募数 9 万 6033
点）の硬筆部門で小林
中３年の谷口莉穂さん

（永井書道教室）が部
門別で最高賞の観峰大賞を受賞しました。谷口
さんは「一文字ずつ心を込めて書きました。驚
きとうれしさでいっぱい」と話していました。
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い
か
に
重
い
バ
ー
ベ
ル
を
頭

上
ま
で
上
げ
ら
れ
る
か
を
競
う

ウ
エ
イ
ト
リ
フ
テ
ィ
ン
グ
。
３

月
に
石
川
県
で
開
催
さ
れ
た
全

国
高
等
学
校
選
抜
大
会
の
男
子

53
㌔
級
で
小
林
高
校
３
年
の
中

武
涼
さ
ん
は
、
見
事
優
勝
の
栄

冠
を
手
に
し
た
。

　
「
昨
年
の
イ
ン
タ
ー
ハ
イ
や

国
体
で
悔
し
い
思
い
を
し
た
の

で
、
目
標
と
し
て
い
た
優
勝
が

で
き
て
素
直
に
う
れ
し
い
」。

　

中
武
さ
ん
が
ウ
エ
イ
ト
リ
フ

テ
ィ
ン
グ
を
始
め
た
の
は
高
校

か
ら
。
顧
問
の
内
之
倉
和
彦
先

生
か
ら
誘
わ
れ
た
の
が
き
っ
か

け
だ
。
競
技
を
始
め
る
と
わ
ず

か
３
か
月
で
20
㌔
以
上
記
録
を

伸
ば
し
て
い
っ
た
。

　
「
努
力
し
た
分
だ
け
数
字
と

し
て
結
果
に
現
れ
る
の
が
お
も

し
ろ
い
」
と
、
ど
ん
ど
ん
競
技

に
の
め
り
込
ん
で
い
っ
た
。

　

し
か
し
、
そ
こ
か
ら
半
年
は

思
う
よ
う
に
記
録
が
伸
び
な
い

日
々
が
続
い
た
。
そ
こ
で
、
ま

ず
は
土
台
と
な
る
下
半
身
の
強

化
に
取
り
組
ん
だ
。
少
し
ず
つ

記
録
を
伸
ば
し
、
全
国
で
戦
う

た
め
の
自
信
も
つ
け
た
。
そ
れ

で
も
２
年
生
の
と
き
国
体
で
は

13
位
に
終
わ
っ
た
。

　
「
力
を
出
し
切
れ
ば
入
賞
で

き
た
。
も
っ
と
精
神
的
に
強
く

な
ら
な
い
と
」。

　

精
神
力
は
練
習
で
つ
け
る
し

か
な
い
。
さ
ら
に
レ
ベ
ル
ア
ッ

プ
を
図
る
た
め
、
フ
ォ
ー
ム
改

善
や
高
負
荷
な
ト
レ
ー
ニ
ン
グ

な
ど
に
取
り
組
ん
だ
。
顧
問
の

内
之
倉
先
生
も
「
国
体
後
は
練

習
に
対
す
る
姿
勢
が
変
わ
っ

た
。
全
国
で
勝
つ
ん
だ
と
い
う

強
い
気
持
ち
が
あ
ふ
れ
て
い

た
」と
そ
の
努
力
を
称
賛
す
る
。

　
「
今
年
の
イ
ン
タ
ー
ハ
イ
と

国
体
で
優
勝
し
て
３
冠
を
取
り

た
い
。
そ
し
て
、
世
界
で
戦
え

る
よ
う
な
選
手
に
な
り
た
い
」。

　

中
武
さ
ん
の
快
進
撃
は
、
こ

れ
か
ら
も
続
く
。

イ
ン
タ
ー
ハ
イ
、
国
体
も
優
勝
し

高
校
３
冠
を
と
り
た
い

い
つ
か
世
界
で
戦
え
る
選
手
に

㊤ 150 ㌔以上のバーベルを
持ちスクワットをする中武さ
ん。㊥部室には日本一の高校
生の文字。「競技はもちろん、
生活面やあいさつでも日本一
の高校生になりたい」㊦現在、
部員 14 人で日々練習に取り
組んでいる

中
な か た け

武 涼
りょう

さん（18）

Vol.76
こばやしびと

全国高等学校選抜大会 優勝
小林高校ウエイトリフティング部３年
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危険物安全協会クリアファイル寄贈
　４月５日、西諸小
林地区危険物安全協
会が市内の新小学１
年生に２種類のクリ
アファイルを寄贈し
ました。同協会の兒

こ だ ま

玉龍
り ゅ う の す け

之介会長は「市民の財
産を守ることについて小さいころから理解を深
めてほしい」と話していました。

西諸生コン組合が防犯ブザー寄贈
　３月 26 日、西諸地
区生コンクリート事
業協同組合が市内の
新小学１年生に防犯
ブザー 430 個を寄贈
しました。同組合の外

そ と む ら

村公
き み あ き

明副理事長は「今年
で８年目の取り組みです。子どもたちの安全に
少しでも役立てばうれしい」と話していました。

交通安全協会が反射タスキなど寄贈
　４月６日、小林地区
交通安全協会が市内
の新小学１年生に交通
ルールが記載された下
敷き、新中学１年生に
反射タスキを寄贈しました。同協会の溝

み ぞ ぐ ち

口誠
せ い じ

二
会長は「子どもたちの交通事故防止の一環とし
て活用してほしい」と話していました。

小林 L
ライオンズクラブ

C が自転車用ワイヤー錠寄贈
　４月６日、小林ラ
イオンズクラブが市
内の新中学１年生に
自転車用のワイヤー
ロック錠 432 個を寄
贈しました。同クラブ宮

み や な が

永大
だ い す け

輔会長は「子ども
たちが安全に登下校できるよう、自転車盗難防
止に役立ててほしい」と話していました。

同じ夢を持つ仲間たちと学びたい
　４月 10 日、西諸医
師会立小林准看護学
校の入学式が行われ、
19 人の新入学生が看
護の道への志を立て
ました。新入学生を代表して中

な か は ら

原明
め い

さんは「学
校規則を守りながら、同じ夢を持つ仲間と共に
学んでいきたい」と宣誓しました。　


